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ALCALD1A DE
SANTIAGO DE CAL!

GESTION TECNOLOGICA y DE LA
INFORMACION

GESTIÓN DOCUMENTAL

FORMATO DE ACTA

VERSiÓN

FECHA DE
APROBACiÓN lO/Mar12009

FECHA: 23-Febrero- 2015
ACTA 4162.10.0. 2..2- HORA INICIAL: 12:40 pm

HORA FINAL: 01:30om
OBJETIVO: Foro de Inicio de auditorías visibles del
contrato 4162.0.26.1.767-2014, Referente a la lUGAR: Escenario Deportivo Cancha
Adecuación Escenario deportivo Cancha múltiple. Múltiple. B/. lOS GUAYACANES.
B/. LOS GUAYACANES.

ASISTENTES: MIREYA SALGUERO.
IVAN BASTIDAS.
EDGAR CASTRO RAIGOZA.
MERCEDES AGUIRRE.
OSCAR GOMEZ B.
FERNEY VALENCIA.
EDILMA PEREZ.
ALBERT FRANK GIRON.
JULIO CESAR RODRIGUEZ.
CRISTIAN JULlAN PEREZ F.
GLORIA PATRICIA DUQUE.
ALVARO A. ARISTIZABAL.
CAROLINA ALEGRIA.
RUBBY CASTILLO.
LUIS CARLOS CAMACHO.

Se anexa listado de Asistencia, compuesto por un (1) folios.

ORDEN DEL DíA: Presentación foro de inicio de Auditorias visibles por parte del
Abogado EDGAR CASTRO RAIGOZA, Área jurídica de la Secretaría de Deporte y
Recreación. Quíen da a conocer el porque de este foro y que norma lo reglamenta,
para dar mayor transparencia a los procesos de contratación en beneficio de la
comunidad y que durante este proceso se harán los respectivos foros de
seguimiento durante la ejecución de la obra y un foro de finalización al terminar la
misma, por parte del contratista, con representantes de la comunidad. se deja
constancia que la obra presenta un avance del 20%.

DESARROLLO: Se concede el uso de la palabra a los asistentes en el siguiente
orden.

Este documento es propiedad de la Administración Central del Municipio de Santiago de Cali. Prohibida su
reproducción por cualquier medio. sin previa autorización del Alcalde del Municipio de Santiago de Cali.
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El Ingeniero IVAN BASTIDAS BENAVIDES, Residente de Interventoria de la obra,
Informa lo referente a la obra de adecuación del ESCENARIO DEPORTIVO,
Cancha múltiple, existente, para lo cual da a conocer el presupuesto aprobado
para tal fin especificando el valor total de la adecuación a realizar y los costos
directos del mismo y el porque de la diferencia de valores, se realizo el balance del
presupuesto para determinar si este es suficiente para la realización de la obra y
se determino que solo alcanzaba para cumplir con la adecuación del
mantenimiento de la malla, construcción pantalla en malla, adecuación y
reparación de las losas de concreto en mal estado, no quedo contemplado los
desagües ni canaletas, se hará mortero en toda la cancha con malla electro
soldada para la instalación de la baldosa que escoja la comunidad según las
condiciones y calidad estipuladas en el contrato.

El señor FRANK GIRaN, representante del comité de deportes, pregunta si al
colocar la baldosa encima de las fisuras que presentan las losas de concreto no se
dañaran a futuro, porque inicialmente se hablo de cambiar las losas dañadas, que
garantia darán sobre las baldosas y la obra, por lo cual propone que si no hay
necesidad de cambiar la losas mas dañadas que a estas se les coloque la malla
electro soldada que esta presupuestada pero doble y reparar muy bien las fisuras
con un buen sellamiento (SIKA),

La Sra. GLORIA P. DUQUE, manifiesta su inconformidad por el mantenimiento
que se le hizo a la malla de la pantalla existente porque esta quedo mal, estarán
en contacto directo y permanente con el interventor para hacer el seguimiento y
recomendaciones que sean necesarias y espera que la obra se termine como
inicialmente quedo establecido.

La Dra. MIREYA SALGUERO, directora del Cali 5, en representación de la
comunidad, manifiesta que inicialmente se contemplaron las canaletes yeso fue
presupuestado por la Secretaria, la prioridad fue el mantenimiento y adecuación
de la malla eslabonada en ves de la de nylon, lo que se presupuesto no fue lo que
se contrato por eso necesitamos el balance del presupuesto de lo que se iba hacer
y no quedo en el contrato y se le entregue al señor GIRaN, no entiende el porque
de los cambios, la obra debe continuar y solicita al interventor que nos reunamos
con el proveedor para escoger la baldosa y nos explique sobre su instalación,
calidad de la misma, duración para el uso que se le dará a la cancha.
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El señor SILVANO RENTERIA, pregunta cual será la duración de la obra ya que si
el contrato venció y este fue prorrogado nuevamente por tres (3) meses más,
necesitamos que la obra continúe pero que quede bien hecha.

El señor FERNEY VALENCIA, dice que lo importante es que la obra quede bien
hecha y que la cerámica quede bien instalada que es como se quiere.

El señor OSCAR PEREZ, pregunta que si se colocara alguna malla de nylon a los
lados laterales de la cancha para evitar que la gente se atraviese cada que se este
haciendo alguna actividad deportiva.

El Ingeniero IVAN BASTIDAS B, Interventor, y la Ing. CAROLINA ALEGRIA,
manifiestan que lo de la malla no se ha terminado aun y esta en proceso de
reparación y esta se entregara bien, la obra esta planificada para ser entregada en
mas o menos un mes (15 de Abril), la próxima semana se comenzara a instalar la
baldosa sobre el mortero ya que este trabajo debe realizarse a la par, ir haciendo
el mortero e instalando la baldosa y se tendrá en cuenta la recomendación de
instalar doble malla electro soldada sobre las losas mas dañadas, se harán las
dilataciones que sean necesarias para garantizar la obra a futuro, inicialmente se
hablo de la instalación de la malla de nylon pero se acordó con la comunidad que
no se colocara y se decidió que mejor colocara la pantalla y se hiciera el
mantenimiento a la existente.

Con esta intervención se la por terminado el presente foro de inicio y se firma el
listado de todos los asistentes y participantes en el.
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AVANCE DE TAREAS Y RESPONSABILIDADES
DESCRIPCION RESPONSABLE OBSERVACIONES
No aplica. X X

Firmas (responsable)

~
STRO RAIGOZA
BOGAOO

DEPORTE y RECREACION

IVA~BASTID). ENAVIDES.
fiSIDEN1]l'INTERVENTORIA.

/SECRETARIA DE DEPORTE Y RECREACION

-~-
CRISTHIAN CAMIlib MORENO HERRERA.

REPRESENTANTE U!GAL - CONSORCIO ESDRAS.
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